

Rund 57.000 Euro für gute Zwecke ausgezahlt

Sparkasse fördert Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Ehrenamt

(Sparkasse Herford) Eine außergewöhnliche Aktion, die dem ganzen Kreis Herford zu Gute kommt: Alle Mitarbeitenden der Sparkasse, die ehrenamtlich tätig sind, erhielten für die gemeinnützige Institution, für die sie sich engagieren, eine Unterstützung von 750 Euro. Rund 57.000 Euro flossen so aus dem Zweckertrag der Sparkassen-Lotterie überwiegend an Vereine im Kreisgebiet.

Die Palette der Empfänger ist vielseitig, zeichnet sich aber durch ein gemeinsames Merkmal aus: Ob Sportvereine, Fördervereine von Schulen oder Museen, Freiwillige Feuerwehren oder Posaunenchor – alle tragen durch ihr Engagement zur Bereicherung des gesellschaftlichen Lebens vor Ort bei.

Das sieht auch Peter Becker, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Herford, so: „Dank der zahlreichen Vereine, die sich für gesellschaftliche, kulturelle oder wohltätige Zwecke engagieren, werden viele Projekte im Kreis Herford umgesetzt, die für die Gemeinschaft wichtig sind. Viele unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich ehrenamtlich in diesen Vereinen – das freut mich, denn dadurch tragen sie den Sparkassengedanken, sich für das Gemeinwohl einzusetzen, auch in ihrem privaten Umfeld weiter. Deshalb unterstützen wir dieses ehrenamtliche Engagement sehr gerne finanziell.“

Die 75 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die für ihren Verein eine Förderung erhielten, zeigen sich begeistert. Zum Beispiel Marc Aßbrock, Vermögensmanager im Private Banking der Sparkasse und Kassenwart beim Verein Heinzelmännchen Vlotho e. V.. Der Verein unterstützt Kinder- und Jugendeinrichtungen im Stadtgebiet Vlotho bei verschiedenen Veranstaltungen, indem er dabei hilft, Spenden für bestimmte Projekte zu sammeln. „Das war natürlich eine schöne Überraschung, über die ich mich sehr gefreut habe. Toll, wenn man von seinem Arbeitgeber eine solche Unterstützung fürs Ehrenamt erfährt“, so Aßbrock. „Das Geld kommt den Jugendlichen in Vlotho zu Gute und ist damit sinnvoll investiert.“

Eine gelungene Aktion also mit glücklichen Gesichtern auf allen Seiten.



Stellvertretend für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bedankt sich Marc Aßbrock bei Peter Becker